

# „Notenpunkte“ helfen talentierten Sängern

Bäcker Peter spendet 1.159 Euro an den Essen-Steeler Kinder- und Jugendchor

Für große Freude bei den Sängern des Essen-Steeler Kinder- und Jugendchores sorgte das Ergebnis der Charity-Initiative „Bäcker Peter für Essen“. Den gesamten Oktober über hat Bäcker Peter in seinem Fachgeschäft an der Hansastraße 32 leckere „Notenpunkte“, ein Quarkgebäck mit Schokotropfen, zugunsten des Chores verkauft.

Und die kompletten Einnahmen von 1.159 Euro übergibt das Essener Familien-Unternehmen nun an den Gesangsverein, der mit dem Geld neue Noten anschaffen und besonders talentierte Sänger mit Einzelstimmunterricht fördern möchte.

„Die finanzielle Unterstützung von Bäcker Peter kommt genau im richtigen Augenblick“, erklärt Michael Cremer, zuständig für die Öffentlichkeitsarbeit des Chores. „Es ist immer sehr schwer, Mittel für die zum Teil wirklich kostspieligen Noten zu generieren. Daher ein großes Dankeschön an ganz Steele. Der größte Dank gebührt je-

doch Bäcker Peter, denn ohne ihn wäre dieses Projekt nicht möglich gewesen. Auch die mit dem Geld angestrebten Einzelstimmförderungen sind für unseren Chor sehr wichtig.“

Die „Notenpunkte“ und der Essen Steeler Kinder- und Jugendchor bildeten das 70. Projekt der Charity-Initiative „Bäcker Peter für Essen“. Seit Februar 2007 hat Bäcker Peter auf diesem Wege bereits über 79.000 Euro an Schulen, Kitas

und karitative Einrichtungen in ganz Essen gespendet.

Für gewöhnlich pausiert „Bäcker Peter für Essen“ im Dezember und Januar, diesmal gibt es im Dezember jedoch eine Ausnahme.

So ist die Durchführung des traditionellen Rosenmontagszuges in Kupferdreh stark gefährdet, weil dem Festausschuss Kupferdreher Karneval wegen der Haushaltssperre der Stadt Essen und weggebrochener Sponsorengelder

3.000 Euro fehlen. Um das Aus für den Umzug zu verhindern, verkauft Bäcker Peter den ganzen Dezember über in seinem Kupferdreher Fachgeschäft (Kupferdreher Straße 156) leckere „Bützchen“, ein Quarkgebäck mit Schokotropfen.

Und die kompletten Einnahmen daraus gehen im Anschluss zur Sicherung des Rosenmontagszuges an den Festausschuss Kupferdreher Karneval.



Der Essen-Steeler Kinder- und Jugendchor möchte mit dem Geld neue Noten anschaffen und besonders talentierte Sänger durch Einzelstimmunterricht fördern.

Foto: Archiv